
 

手代森保育園民営化に係る保護者説明会に先立ち、保護者の皆様から事前に質問を受け

付けいたしました。頂戴したご質問は、いずれも、保護者説明会の開催前にお答えした方

が良いものでしたので、次のとおり回答させていただきます。 

なお、保護者説明会にご出席いただけなかった方にも後日、説明会資料を配布するとと

もに、説明会当日の質疑についても、書面により情報を共有させていただきます。 

今後も、保護者の皆様のご意見等をお聞きしながら、民営化移管を円滑に進めて参りた

いと思いますので、ご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 Q：移管先法人の代表者が出席とありますが、理事長が出席ですか？それとも代理のコ

ンサルの方ですか？ 

A：保護者説明会には、社会福祉法人セントラル理事長の高橋典克様がご出席予定です。

また、その他法人関係者の方が数名出席を予定しております。 

 

Q：移管計画（案）は、説明会に出席できない保護者にも取組内容等分かるものが配布

されますか？ 

  移管計画の工程が出ているだけで、質問等出にくいように感じますが、その点はど

のようにお考えですか？ 

A：盛岡市立手代森保育園移管計画(案)については、説明会終了後、全世帯に案文を配布

させていただき、移管計画（案）に対するご質問を受け付けることを予定しておりま

す。 

  また、保護者説明会では、移管計画（案）の内容をご説明させていただき、ご質問

をいただきたいと思いますが、ご出席いただいた方についても、後日お気付きの点が

ございましたら、書面での質問を受け付けさせていただきます。 

 

 

以上のご質問等から、保護者説明会の当日資料を園に配架いたしますの

で、自由にご覧ください。 
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